

9.12.2020

Postulat

von Natalie Eberle (AL)
und Patrik Maillard (AL)
und  Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie sichergestellt werden kann, dass nach der Instandsetzung des ehemaligen Schützenhaus Seebach ein ganzjähriger Betrieb umgesetzt werden kann.

Begründung

Das Schützenhaus soll dem Quartier als Treffpunkt dienen. Um auch eine rentable Nutzung zu ermöglichen muss das Gebäude auch in den Wintermonaten bespielbar sein. Die Wärmedämmungsarbeiten sollen sinnvollerweise im Rahmen der Sanierung durchgeführt und der Anschluss an das Fernwärmenetz vorbereitet werden. Im Beispiel der Bäckieranlage kann man sehen, dass durch den ganzjährigen Betrieb des Quartierzentrums sichergestellt wird, dass der Park auch in den Wintermonaten belebt bleibt.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit Weisung 2020/268


P. Maillard

Heidi Ger